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No.35 ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
2()13～201'l年腱R1会長ロン、バートン

◆2012-13年度RI第2520地区ガバナー

小野寺則雄様ご挨拶

今日の例会

第1499回平成26年4月15日（火）

クラブフォーラム

地区協議会報告

…･…………………･………･･･ 先週の例会

第1498回平成26年4月7日（月）晴

6RC合‐同仮j会

ウエスティンナゴヤキャッスル

（ホスト ：東ロータリークラブ）

皆様こんにちは、

RI第2520地区昨年のガバナーを務

めさせて頂きました二戸ロータリー

クラブの小野寺則雄と申します。

本日は、この様に縁のある6RCの

合同例会に押しかけて参りました。

先程、千田直前ガバナーよりお話が

ございましたように2011年3月11

1ﾖの東日本大震災以降、被災地高校

生のご支援を頂いておりますが、そ

の高校生達の高校生活あと2年残っております。どうぞ

これからも皆様方のご支援を頂きたいと思います。

高校生だけではなく私共2520地区も非常に大きな被害

を受けております。クラブ、地区に関係なく被災地にご

支援を賜っていることもたくさんあると思います。

ちょうど先月で丸3年が過ぎました。まだまだ爪痕は大

きく、これからも皆様方のご支援ご協力を賜らなければ

ならない状況でございます。

今日はひとりでも多くの皆様の前で御礼を申し上げた

いと、おじゃまを致しました。これからもわれわれ東日

本、第2520地区、お世話になりますけれど、力強いご

支援をお願い申し上げましてご挨拶とさせて頂きます。

ありがとうございました。

◇君が代

●奉仕の理想

◆出席報告

会員40（ 31 ）名

出席率 51． 61％

前々回 3／25 （修正出席率）

●ビジター数 （4／8）

出席 16名

97． 06％

62名

◇ケスト紹介

2012-13年度RI第2520地区ガバナー
おのでらのりお

小野寺則雄様

2012-13年度RI第2520地区地区副代表幹事

う燕讓雪様

◆2012-13年度RI第2760地区ガバナー

千田毅様ご挨拶
|名古屋和合RC鷲塚貞長会長挨拶

皆さま方にいつも大変お世話に

なっております「被災地高校生

支援」について

RI第2520地区パストガバナー

（岩手・二戸ロータリークラブ）

の小野寺則雄様、地区副代表

幹事の工藤武三様より、

皆様方のご援助ご協力に心から

感謝を申し上げたいと、この6F

お出でいただきました。

この6R

「ロータリーの友の抜本的改革」

会報が、どこの組織においても不

人気なのには、共通した原因があり

ます。それは、会員の意志に関係な

く、購読料を会費に包含して徴収す

るため、いかにして読者の興味をそ

そり、購読数を上げるかという原理

原則が、編集者に欠落する傾|句が高

いことです。

まさに、ロータリーの友が、 “読まざれざるベストセラ

ー”と椰楡される所以です。

ロータリーの友は、ロータリー情報と会員投稿の基本

的には2本立てですが、表裏が共に表紙で、編集サイド

ではユニークな企画との思惑でしょうが、刊行物の

C合同例会に合わせて

会長ﾃｰﾏ鵬き』 娠紙は再生紙を便翻しております。



です。今期は、インドネシア、バリ ・タマンロータリー

クラブ様との水プロジェクト事業の調査での訪問、その

あとに、姉妹クラブの韓国ソウル普信關ロータリークラ

ブ創立20周年記念式典への出席などが続きまして、奉

仕活動、交流に努めて参りました。現地では、国I喋間で

の親善と交流を通じて、ロータリー精神の素晴らしさを

学びましたが、これもロータリーの友情に支えられて出

来たものと存じます。

また、桜の季節の合同例会を毎年楽しみにしておりま

す。名東区の桜の名所にも、香流川沿いの桜並木がござ

いますが、川沿い2キロに渡っての両岸500本の桜の

木も随分と太くなり、専用遊歩道には、桜のトンネルを

作るようになります．そして、毎年2回、川沿いの地元

自治会が中心になり、地元住民のご奉仕よって河川敷な

どの清掃活動、 「香流川クリーン大作戦」が行われてい

ると言うことでございます。日頃よりクラブから、地域

社会などから、多くのご奉仕を頂きながら過ごしており
ます。大変ありがたく存じる次第です。

常道からすれば、実に奇異で、アンバランスな椛成と感

ずる読者が多く、評判がよくありません。

最大の問題点は、会員原稿の扱いで、投稿時に「編集

委員会に回します」との通知の後はなしのつぶて、 3か

月ほどを経て、掲救が無ければ不採用だったのかな－

と、自己判断にゆだねるなど、刊行物編集の常識からす

れば、誰も相手にしてくれなくなるような、誠に失礼極

まりない対応です。

「タイムリーである」 「為になる」 「而白い」などの内

容の玉稿を投稿したとしましょう。

玉稿であればあるほど、書き手は内容の鮮度を大切にし

ますので、 3か月もの無為な'1寺間を過ごさなければ、掲

載の有無さえ不明で、しかも著者に対し何のご挨拶もな

いとすれば、有能な書き手であればあるほど、投稿意欲

は著しく低下し「とても付き合えないな－」となります。

タイムリーであることが棄損され、あたら玉穂が紙くず

となる無念を、編集者は解っていないのではないか。
会報と啓蒙を兼ね備え、しかも賊読義務が課せられた

会報であるだけに、職読料を会礎から外し、会員の意志

に基づく有料職読にすることを、単純には行えない難し

さはあります。しかしながら、それをいいことに“読ま

ざれざるベストセラー"では､会報の機能は果せません。

上述の理由で、有能な書き手はそつぼを向き、面白くな

いものを、会員に義務で読ませるなどしょせん無理な話

です。そこで改革案ですが、改革というよりは、刊行物

の編集では、どこでも当たり前のこととして、実施して

いる事項です。

：投稿原稿の掲赦の有無は、 1か月以内に蕃者にお知ら

せし、有能な書き手の投稲離れを|坊止する。

：各クラブの担当委員会（会報・情報委員会）などは、

Rの友の為の委員会を毎月開催し、委員全員がRの友を

熟読し、問題点を提示し、評111iを数字で表し、公表する。

：評価の低い数字が続くようであれば、編集や、辮査の

在り方の、総見直しする。

：著名な作家の小説やエッセイなどを連ilfす-る。 （ロー

タリー事業には、ため息が出るほどに無駄が多いので、

予算など何とでもなる）

名古屋千種RC萩原喜代子会長挨拶

皆さまこんにちは！

名古屋千種ロータリークラブ

本年度会長を務めさせていただ

いております萩原と申します。

どうぞよろしくお願い申し上げ

ます。

このたびはホストクラブでい

らっしゃいます東ロータリーク

ラブ様におかれましては、 この

ような旙大な6ロータリークラブ合同例会を開催いた

だきまして本当にありがとうございます。厚く御礼申

し上げます。

本日は岩手県・二戸ロータリークラブ小野寺パス|、

ガバナー様、工藤前年度地区副代表幹事様、お遠いとこ

ろようこそお出かけ下さいました。

名古屋の桜がお客様のおいでをお待ちしておりました

かのように見事に咲いております。ごゆっくりお楽しみ

くださいませ。

今からちょうど一年前になりますが6ロータリーク

ラブに伺う途中名城公園正門前の信号待ちをしており

ました時いつもでしたらお花見の方々の楽しそうな

雰囲気をのんびり拝見していられるのですがあの時は

一年後にやってまいります「この時」が頭をよぎり風

景を楽しむどころではなかったことを思い出しました。

そして今日・その日がやってまいりました。とっても
緊張しております。

この一年間6ロータリークラブの皆さまには大変お

世話になりました。会長としてホームクラブ以外に多く

の会議や研修会に出席させていただきました。そのたび

に皆様から本当に多くのことを学ばせていただきまし

た。そして多くの皆様とお話しする機会をいただきまし

た。この場をお借り致しまして厚く御礼申し上げます。

ありがとうございます。

ここで今年度の私どもクラブのことを少しお話し致

します。私どもクラブは31年目を迎え毎年地域社

くロータリアンノll柳＞

お題 流行語

ロータリー原点に戻るは

ステータス世間に還元

新入会じぇじぇじぇじゃ

今で

倍返

困る

しよう

し

ロータリアン

名古屋名東RC斉藤英夫会長挨拶

JA"Nご紹介頂きました名古屋名東ロー

タリークラブの斉藤です。

撚辮雛蝋離『

’
一タリークラブの皆さまには、開

催にあたり何かとご尽力を頂きま

してありがとうございます。

名東クラブは、名古屋和合ローダ 1

リークラブ様を親クラブとして誕L
生して、今年創立36年目になります。

虫虫

罐，、廷~
汀

会員数は62名



会に密着した奉仕活動を活発に行っております。

その一つに毎年東山動植物園さんに桜花学園インタ

ーアクトクラブの皆さんと一緒に奉仕活動をさせてい

ただいております。本年度はビートルズベッド（カブ

トムシのベッド)を皆さんと完成させました｡その他、

耕運機とブロアを寄贈致しました。実はこの話題を東

山植物園様が植物園のホームページに載せて下さって

おりました。たまたま全く関係ないことで検索をかけて

おりましたところ見つけました。嬉しいことです。

それから私どもクラブにとってもう一つ嬉しいこと

がございます。

今年度、 6名の方が新たにメンバーとしてお入りいた

だきました。ありがたいと思います。そして皆さんが

「千種に入って良かった」と思っていただけるよう頑張

ってまいりたく存じます。

最後にとっても頼りない私を6ロータリークラブの

皆さま、そして私の「相棒」渡邊幹事始めメンバーの

皆さん1いつも温かいまなざしで支えて下さって本当

にありがとうございます。これで私の挨拶を終わらせ

て頂きます。ありがとうございました。

名古屋東山RC早川和男会長挨拶

まずは、本日このような素晴ら

しい合同例会を開催していただ

きました名古屋東ロータリーク

ラブの皆様に心から感謝申し上

げます。

当クラブも早いもので創立18年

を迎え、様々な支援事業を行って

まいりました。

本年度は、①4児童養護施設対抗

r
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ドッチボール･ポートボール大会の開催（3年目）

②介助犬育成事業への支援③視覚障害者への点字図

書づくりへの支援④クラブRCC「愛知池友の会」が

主催する『桜まつり』への協賛･例会変更による参加(同

RCC｢AJU車椅いすセンター」との合同）となります。

実際に、先週、愛知池遊歩道で行われた「桜まつり」へ

参加し、満開の桜を見てきました。

これらの社会奉仕活動はすべてクラブ会員が提案した

ものです｡決議23－34「ロータリークラブでの諸活動は、

ロータリークラブの会員の奉仕の訓練を施すために考

えられた、いわば研究室の実験としてのみこれを見るべ

きである」のとおりに実践できているのではないかと思

います。名古屋昭和RC大矢英憲会長挨拶

皆様こんにちは。

名古屋昭和ロータリークラブの

大矢でございます。

この場を借りまして、昨年の11月

23日～24日に開催致しました地区

大会に多大なご協力を頂きました

事を厚く御礼申し上げます。

昨年から今年にかけて、ロータ

リーの本をたくさん読ませて頂き

ました。その中で、皆様もご存知
の方で、アーサー・フレデリック・

お話をします。

アーサー・フレデリック・シェルI、

･

アーサー・フレデリック・シエルド

名古屋東RC本多満会長挨拶

写汀■

名古屋東ロータリークラブ会長

の本多でございます。どうぞよろ

しくお願い申し上げます。

今日は普段着の例会として大

勢の皆様に集まって頂き、感謝申

し上げます。

千田ガバナー年度に、被災地高校

生委員会の委員長の役を仰せつ

かっております。これはあと2年

残っております。

2520地区の小野寺パストガバナー2520地区の小野寺パストガバナー

藩
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＃シェルドンについて

ンは、 1868年生まれ

で、シェルドンビジネススクールを1902年に開校し、

ロータリーの創生期に奉仕理念を取り入れた人で、著書

の中で人生をゲームに例えて、 54．36．5．4． 1という

数字を提示しています。これは、健康な25歳の人の40

年後、すなわち65歳になった時の運命を表すパーセン

テージです。54％は貧乏暮し。36％はすでに死亡。5％

はなんとか生活を得る。4％は裕福。 1％だけが大金持ち

になっているという説明がついています｡67歳でこの世

を去ったシエルドンは､限りなく36％の集団に近い事を

意味します。

又、人生100年説も展開しています。これは、すべて

の動物は成熟年齢の5倍の寿命を持っているという考え

方です。犬や猫が成熟するのは3歳、従ってその寿命は

15年。馬は5歳で成熟するので25年。人間は20歳で成

熟するので100歳迄生きられる事になります。

本日この会場におみえのロータリアンが、 4％の裕福

な1％の大金持ちの方ばかりです。どうか100歳迄ロー

タリー活動をされます事をお願い致しまして、挨拶とさ

せて頂きます。

にお話頂きましたが、

事業としては、奨学金は3回目の送金を送りました。皆

様方のご協力で安心して安全に高校に通っていること

を報告申し上げます。ガバナー月信でも報告させて頂い

ておりますが、現地の高校生からも手紙を頂いておりま

す。ガバナー月信1月号にも掲載されておりますので、

ご覧下さい。これからもご協力よろしくお願い致しま

す。

今日は名古屋城の桜が満開でございます。

ソメイヨシノがお城一円に咲いております。大島桜と江

戸彼岸桜の雑種で、さくらといえば、ソメイヨシノがそ

の代表です。桜にはいろいろな種類があります。

名古屋城には、あと2種類の桜あるそうで、枝垂れ桜と

寒緋桜がございます。枝垂れ桜はソメイヨシノの後、咲

くそうです。寒緋桜は鮮やかな緋色の花を咲かせます。

二の丸の所にあるそうですので、機会がございましたら

是非ご覧ください。



◆次年度ホストクラブ／名古屋和合RC
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吉田正道次年度会長挨拶
〆

ノ

ヘ

、

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

萩原喜代子

まだ桜が咲いております。

お城と桜はぴったりですネ。

本日よろしくお願い致します。

渡邊源市

6RCの皆様本日はよろしくお願いします

皆さまこんにちは。

和合RC次年度会長の吉田でござ

います。本日は東RCさん6RC

合同例会の設営、本当にありがと

うございます。桜も満開から少し

季が過ぎたようですけれど、まだ

まだ綺麗な桜が咲いております。

回
心
一
己~

‐

毎

池森由幸 伊藤健文

三好 親 太田和孝

鈴木理之 鈴木聖三

谷口 優 舎人経昭

本日6RC合同例会です

加藤

大谷

竹内
次年度は和合RCがホストを務めさせて頂きますので

ご案内をさせて頂きます。

日時：2015年4月13日（月） 12：30～13：30

場所：ウエスティンナゴヤキャッスル
ご参加の程よろしくお願い申し上げます

▲ 戸

《
室■懇親

乾杯 千田毅パストガバナー

"IIII’
1

1'1｜
癖

W- 1＃ 毒

今日は6RC皆様方にお会いで

きて、とても幸せでございます。

皆様方のご健康を祝して

尚且つ、 100歳まで生きられるそ

うですから合わせて祈願致しま

してまた小野寺パストガバナ

ー、工藤様、わざわざお出で頂き

|合計29, 000 円’

ーー亡＝=＝圭一一一一■■■一一一一一一一一ーーーー一一ー一一ー一一一一一

ましてありがとうございます。

6RCの益々発展と、皆様方のご健康とご健勝を祝して

乾杯！ =瀞宵蕊．, ':，､Y蕊, ′識､ﾏ斑,'鋲崎亀,'漢､噌蕊,

5月例会内容のお知らせ
““

5月6日（火） 休会 定款規程

5月13日（火)12:30東急ホテル3階錦の間

会員卓話 （水口君・碓氷さん）
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5月20B(火)12:30東急ホテル3階錦の間

会員卓話 （鍋野君・松岡君）

＜例会後：理事会 梅の間＞

5月27日（火)12:30東急ホテル3階錦の間

友愛の日

◎4月29日～5月6日事務局休館です

緊急連絡があった場合はポケット名簿に従って
ご連絡下さい。よろしくお願い致します
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平成26年4月22日 （火） 3階錦の間
友冒雲毒の日

次回例会

ニコボックズ


